

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- El banco central de China decidió disminuir su *Loan Prime Rate* a un año hasta 3,45% desde el 3,55% anterior, en línea con las expectativas de los analistas y el proceso de desaceleración de la actividad económica desde el segundo trimestre del año. Sin embargo, el Emisor decidió no mover su *Loan Prime Rate* a cinco años, en contraste con lo esperado por el promedio de analistas, quienes pronosticaban una reducción de la misma magnitud que la de la tasa de más corto plazo. Adicionalmente, distintos medios internacionales como Bloomberg y Reuters reportaron en la jornada de ayer lunes, que distintos bancos estatales en China estuvieron haciendo fuertes compras de yuanes en el exterior, con el fin de limitar la depreciación de la moneda, que en lo corrido del año acumula una pérdida de valor del 5,5%. La medida llevó a una apreciación del yuan frente al dólar del 0,3% y se especula pueda haber sido la razón de una fuerte pérdida de valor de los tesoros norteamericanos en la jornada. Sin embargo, en lo corrido de la jornada de hoy, se registra una corrección en el movimiento de depreciación del yuan.

- Fedesarrollo publicó la encuesta de opinión financiera de agosto, en la que se conocieron los pronósticos de las variables macroeconómicas más importantes del país. El promedio de analistas espera que la inflación anual continúe desacelerándose en lo que resta del año, al pasar del 11,8% a/a en julio a 11,2% en agosto y se reduzca gradualmente hasta 9,2% en diciembre. En medio de este proceso de desaceleración de la inflación, el promedio de analistas prevé que el Banco de la República mantendría inalterada su tasa de referencia en 13,25% en su siguiente reunión e inicie el ciclo de reducciones al final del año hasta ubicarla en 12,0% en diciembre. Todo lo anterior en un contexto de desaceleración económica, pues el promedio de analistas proyecta un crecimiento del PIB para 2023 de 1,2% (revisado a la baja desde 1,4%), inferior al de 7,3% en 2022.

- **Expectativas Estados Unidos:** La información más relevante de la semana en materia económica será, a el simposio anual de Jackson Hole, que cuenta con la participación de distintos banqueros centrales. En el marco de este evento, el viernes, el presidente de la FED, Jerome Powell, se pronunciará ante los medios y podría modificar las expectativas del mercado y analistas sobre el futuro de las tasas de interés, en medio del debate sobre la posibilidad de un incremento adicional en lo que resta del año. Por su parte, se conocerá el resultado de la encuesta PMI en agosto y las órdenes de bienes durables en julio. Si bien, el promedio de analistas espera que no haya cambios significativos en los PMI frente a los registros de julio, dichos resultados confirmarían la menor contracción del sector manufacturero, vs una expectativa de desaceleración del sector de servicios. Finalmente, se conocerá la información de las órdenes de bienes durables en julio, en las que se prevé una contracción de 4,0% m/m, en contraste con el crecimiento del mes anterior de 4,6% m/m, mientras las órdenes que excluyen bienes de defensa y aviones se desacelerarían hasta un crecimiento de 0,1% m/m, inferior al de 0,5% m/m en el mes anterior.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al cierre de la jornada, en medio de la aversión al riesgo que los ha caracterizado las últimas semanas, como consecuencia de las preocupaciones sobre la deuda y crecimiento en China, además de la incertidumbre sobre un posible último movimiento al alza de las tasas de la FED en lo que resta de 2023, un tema que podría encontrar respuesta en el discurso del presidente de la FED, Jerome Powell, el viernes en Jackson Hole. El índice Dow Jones retrocede 0,48%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,17%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan sin cambios significativos frente al cierre anterior, el título a 10 años opera sobre 4,23%. En Europa, el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 1,08%.

- Los precios del petróleo operan con ligeras pérdidas frente al cierre anterior a medida que el dólar se fortalece a nivel internacional. La referencia Brent opera hoy sobre US\$84,08/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$79,72/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio cerró sobre USDCOP \$4.120,00, sin cambios significativos frente al cierre anterior de \$4.119,60, en medio de un desempeño mixto de las monedas de países pares de la región.